

# **Déclaration gouvernementale : pour l'autonomie économique des femmes, un pas en avant, deux pas en arrière !**

Vie Féminine a pris connaissance du Projet de Déclaration de Politique Générale du 1<sup>er</sup> décembre 2011 et tient à faire part de son analyse sur certains points.

Nous nous réjouissons tout d'abord de l'intégration de mesures pour lesquelles nous nous sommes mobilisées ces derniers temps. Mais notre enthousiasme s'arrête brusquement lorsque nous nous parcourons le volet socioéconomique du projet de déclaration.

Pour prendre connaissance de nos remarques, voici notre communiqué de presse du 7 décembre 2011.

[Communiqué de presse - 7 décembre 2011 : Déclaration gouvernementale : pour l'autonomie économique des femmes, un pas en avant, deux pas en arrière !](#)